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Mon frère, ma sœur,

Nous avons entendu hier soir le verset 129 du chapitre 3 (« La
famille de ‘Imrân »).

Allah dit : « Et tout ce qui est dans les Cieux et sur la
Terre appartient à Dieu. Il pardonne à qui Il veut, et Il
châtie qui Il veut. Et Dieu est Pardonneur, Miséricordieux ».

Le Très Haut nous parle ici de Son pardon et de Son châtiment.

De cela, nous devons comprendre que la Foi de chacun de nous
doit  se  trouver  comme  le  Prophète  (swallallâhou  ‘alayhi
wasallam) nous l’a décrit, entre l’espoir et la crainte :
l’espoir d’être pardonné le jour où Il pardonnera à qui Il
voudra, et la crainte d’être châtié le jour où Il châtiera qui
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Il voudra.

L’espoir et la crainte assurent un juste équilibre à notre
Foi. Abu ‘Ali Al Rûdhabârî a dit :

«  L’espoir  et  la  crainte  s’apparentent  aux  deux  ailes  de
l’oiseau.  Lorsqu’elles  se  déploient  parfaitement,  l’oiseau
retrouve  son  équilibre  en  vol.  Lorsque  l’une  d’elles  se
déploie imparfaitement, son vol s’en ressent. Et lorsque les
deux se détériorent, l’oiseau s’expose à sa perte ».

Mais n’oublie pas mon frère, ma sœur, que seule la crainte
sans  l’espoir  est  nuisible,  tout  comme  l’espoir  sans  la
crainte.

A ce propos, Shâh Al Karamânî a dit :

« Le signe du caractère sain de l’espoir, c’est l’obéissance.
Cela dit, l’espoir est de 3 sortes : deux sont louables et la
troisième est blâmable. Les deux louables consistent dans le
cas d’un homme qui œuvre dans l’obéissance de Dieu par une
lumière divine ; il espère ainsi en être rétribué, ou d’un
homme qui a commis des péchés et qui s’en est repenti ; il
espère le pardon de Dieu, Son absolution… Dans le cas de la
troisième catégorie, il s’agit d’un homme qui ne cesse de
s’adonner aux excès et aux péchés et qui espère la miséricorde
de Dieu sans la moindre œuvre. Voilà la vanité, l’illusion et
le faux espoir ».

Retiens enfin, mon frère, ma sœur, l’état exemplaire de la Foi
de l’illustre Compagnon Hazrat ‘Oumar (radhiyallâhou ‘anh). Il
dit :

« Si le Jour du Jugement, l’appel devait être lancé dans le
Tribunal d’Allah : « Aujourd’hui l’humanité entière sera jetée
en Enfer exceptée une seule personne qui elle, entrera au
Paradis ! », j’ai alors Espoir que cette unique personne, ce
soit moi ! »



Il continue en disant : « Si le Jour du Jugement, l’appel
devait être lancé dans le Tribunal d’Allah : « Aujourd’hui
l’humanité  entière  entrera  au  Paradis  exceptée  une  seule
personne qui elle, sera jetée en Enfer ! », j’ai alors la
crainte que cette unique personne, ce soit moi ! »

A méditer !
PS: Sur le même thème, lire également: “Le secret de la vie”:
http://www.nasiha-islam.com/modules.php?name=News&file=article
&sid=26&mode=thread&order=0&thold=0
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